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У8ас есть интересные идеи, и вы не таете, где и как их применить? Не можете найти человека, с  кем 
хочется поделиться своими мыслями и планами, кто поможет вам сделать первый шаг к осуществлению 

поставленной цели? Тогда вам на форум «Время первых»! Эта площадка для вас-инициативных, таланпишвых
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О  1  С  июля в Кузбассе впервые прошел областной молодежный форум «Время первых».
0 “ i  Он объединил школу актива и туристический слет студентов профессиональных 

образовательных организаций!. Организаторы -  департамент образования и науки Кемеровской 
области, ГКУО «Центр обеспечения организационно-технической, социально-экономической и 
воспитательной работы» и Автономная некоммерческая организация «Сибирский! аналитическо- 
правовой центр поддержки «Стратегия» ставили целью создание образовательно-культурного 
пространства, направленного на развитие лидерства и инициативности молодёжи Кузбасса. И  эта 
цель была достигнута.

На базе туристско-спортивного полигона «Солнечный! туристан» в деревне Подъяково раскинулся 
большой палаточный городок, где собрались около 400 энергичных, деятельных, пытливых и амбициозных 
лидеров студенческого самоуправления, спортсменов и туристов. «Время первых» -  время новых 
возможностей!. Форум стал информационно-образовательной и дискуссионной площадкой для молодых 
людей, которые уже сегодня серьезно задумываются над тем, как построить будуи^ую карьеру, как 
продвинуть свою идею и добиться успеха в творчестве и спорте. Жизнь в Солнечном туристане 
была наполнена увлекательными образовательными, культурными и спортивными мероприятиями, 
конкурсами, мастер-классами, тренингами, деловыми играми и встречами с интересными людьми, 
у  которых своя, уникальная история успеха. Каждый день форума -  это яркийi миг, дающий! импульс 
инновационной деятельности молодых людей.
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В разноцветном палаточном городке уже вовсю 
кипит жизнь! Здесь царит особая атмосфера, 

воздух напоен травами, соснами и прохладой реки 
Томь. Аппетитно тянет дымком от костров, на которых
студенты заправски кашеварят, гостеприимно угощая 
наваристым супом и макаронами по-флотски.

первое совместное патриотическое мероприятие, 
организованное Межрегиональной общественной 
организацией гражданско-патриотического и спортивно
тактического воспитания детей и молодежи «Полигон». В 
формате увлекательного квсста студенты показали свои 
знания в исторической викторине «Мое Отечество», в 
конкурсе «Юный воин» они ловко разбирали и собирали 
автомат Калашникова. На этапе «Юный разведчик» 
командам нужно было уметь ориентироваться на 
незнакомой местности, на этапе «Ворошиловский

оказывать первую доврачебную помощь и пользоваться 
противогазом. На военно-историческом стенде была 
организована выставка военного снаряжения и образцов 
стрелкового оружия Вооруженных Сил Российской 
Федерации. Ребята должны были назвать марки оружия, 
их историю, военную амуницию. За неверные ответы 
следовало штрафное наказание: упал -  отжался! И парни 
лихо отжимались десятки раз!

стал еще одной страничкой в воспитании молодых 
патриотов, в пополнении их знаний о славной боевой 
истории Отечества.

Михаил Рудаков, руководитель МОО «Полигон»:
-  Мы с 2011 года занимаемся военно-патриотическим, 

военно-спортивным воспитанием молодежи 
допризывного и призывного возраста. Главная задача 
«Полигона» -  через военно-спортивные игры повысить 
общий уровень патриотизма молодежи, познакомить 
их с историей Вооруженных Сил России. Мы с большим 
интересом приехат на форум «Время первых». 
Пообщатсь с молодежью, увиден/, как они живут в 
полевых условиях, к чему стремятся. Впечатления самые 
хорошие. Ребята с большим желанием включились в 
военно-спортивную спартакиаду, отчаянно боролись за 
победу на каждом этапе. Команды показали неплохие 
знания и практические навыки, проявили выносливость, 
умение обращаться с простейшим оружием, выполнять 
приказы командира. Участие в таких мероприятиях 
расширяет представления молодежи об истории 
страны, её героическом прошлом, воспитывает 
готовность к защите Отечества. Многие парни 
серьезно готовятся к службе в армии, задавали много 
вопросов, и это радует.



Состоялосьторжественноеоткрытивфорума «Время 
первых». Участников и гостей приветствовал 

заместитель начальника департамента образования 
и науки Кемеровской области Сергей Пфепщер:

-  Привет, молодежь Кузбасса! Я желаю, чтобы 
в вашей жизни вы нашли то, в чем вы самые первые, 
самые лучите! Время первых никогда не заканчивается, 
для вас оно только начинается. Самое главное, что у  вас 
есть, это ваша молодость, ваша профессия, которая 
раскроет перед вами любые двери.

Время первых -  это время сегодняшней молодежи -  
инициативной, энергичной, продвинутой, отчаянной! 
Уметь правильно ставить цели и уметь их добиваться. 
Вот негласный девиз всех, кто собрался под звездным 
небом Солнечного туристана. Палаточный городок 
разбит на улицы и переулки, названные именами тех, 
кто нс боялся быть первопроходцем, кто перешагнул 
границы невозможного и стал гордостью своего 
Отечества: Мнхайло Волков, Юрнй Гагарин, Алексей 
Леонов, Дмитрий Менделеев, Михаил Глинка, Евгений 
Гришковец...

Форум живет своей, особенной жизнью. Тренировки, 
творческие конкурсы, каждодневные занятия в школе

и вести за собой своих сверстников. Этому помог: 
встречи с лидерами общественных организаций. В го 
к ребятам приехали Кирилл Погорслко - руководитель 
Кемеровского регионального отделения ВОО «Молодая 
гвардия Единой России», Константин Акимов -  
председатель молодежного совета холдинговой 
компании «Сибирский деловой союз» и Анна 
Попова -  комиссар штаба студенческих отрядов 
Кемеровской области. А в образовательном блоке 
с активистами работал председатель молодежного 
парламента при областном Совете народных депутатов 
Роман Репин.
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Жители Солнечного турнстана каждый вечер зажигают 
символическую свечу и анализируют, что было хорошего 
и плохого, как можно изменить какую-то ситуацию, 
определяют план на завтрашний день. И в этом тоже 
глубокий смысл: научить ребят навыкам коллективного 
обсуждения, научить искусству откровенного разговора.

Свеча-рефлексия -  это круг друзей, в котором нет начала 
и конца, в котором непрерывной цепочкой передастся от 
одного к другому общая мысль, тепло и доброта.

Анастасия Монахова, студентка Новокузнецкого 
техникума строительных технологий и сферы 
обслуживания:

открытие в себе новых возможностей. В нашем 
техникуме я президент студенческого совета. Могу 
брать на себя ответственность, считаю себя человеком, 
который умеет ставить цел и и идти к успеху. Но здесь 
собрались все сизьные, все лучшие, поэтому невольно 
начинаешь переоценивать свои качества. Здесь видишь 
себя как бы со стороны, сравниваешь себя с другими, 
пытаешься найти выход из спорных моментов. Это 
интересно, это такой драйв! На форуме у  меня появилось

сверстникам желаю никогда не бояться испытывать

Mscsib ЩШШШШъ

На областном молодежном форуме 
«Время первых» время движется с небывалой 

скоростью -  от насыщенности событиями, многообразия 
творческих конкурсов и спортивных состязаний, встреч 
с интересными успешными людьми и, конечно, от 
всепоглощающей радости великолепного отдыха в 
Солнечном туристане! Здесь все уже подружились, все 
стали родными и близкими.

На форум вновь приехали почетные гости. Студенты 
буквально «завалили» вопросами и долго нс отпускали 
председателя Совета народных депутатов Кемеровской 
области, секретаря Регионального отделения партии 
«Единая Россия» Алексея Синицына. Как успешно 
построить свою профессиональную карьеру, как 
молодому человеку прийти в большую политику и 
просто как стать счастливым человеком,- эти и другие 
вопросы волнуют сегодня ребят. Встреча превратилась в 
живой диспут, где все были на равных, все были нужны 
друг другу!

Алексей Синицын:
-  Молодежный форум «Время первых» -  это всплеск 

эмоций, позитивного настроя и заряд энергии на решение 
новых интересных проектов. Польза от проведения 
подобных мероприятий колоссальная. Нам необходимо 
находить молодых лидеров, готовых повести за собой 
других людей. Именно такие </юрумы позволяют 
это сделать. А наша задача -  дать возможность 
этим лидерам реализоваться в жизни, помочь им 
применить свои способности. Здесь я познакомился с 
замечательными ребятами, которым все интересно, у  
которых в глазах огонь: Я это могу! Я это сделаю! Мы 
обязательно их пригласим к себе, посмотрим, на что 
они способны, будем охотно привлекать к совместной 
работе. Уверен, за этими ребятами -  будущее, они 
смогут статьуспешными политиками, руководителями.

Запомнится еще одна встреча -  с молодым 
успешным предпринимателем Вячеславом Шуклиным.
Он пробовал себя в разных сферах бизнеса, смело 
менял направления деятельности, стал основателем



Оригинал ьного Сибирского бренда «MySiberia», который 
широко используется в производстве спортивной 
одежды и сувениров. Жизненное кредо успешного 
предпринимателя -  люби то, что ты делаешь. Думается, 
многие участники форума воспользуются его советами

-  Мне очень понравилось общение с ребятами,-  
гоеорит Вячеслав. у  них есть интересные мысли, 
интересные идеи. Главное -  не бояться делать первый 
шаг к своей мечте. Не бояться начинать, ошибаться, 
менять направления своей деятельности. Я ведь тоже 
не сразу пришел к успеху, пробовал себя в разных сферах. 
Открыть свое дело -  это здорово! Но для этого надо 
иметь огромное желание. Начать может любой -  
самостоятельно, с чьей-то помощью, а вот дальше

говорится: «Беги к своей мечте, не можешь бежать - 
иди, не можешь идти - ползи, не можешь ползти - ляг и 
смотри в ев направлении!».

Украсила очередной день форума, наполнила 
его захватывающим экстримом туристическая 
эстафета. Первыми бежали девушки. Они бесстрашно 
преодолевали переправы по бревну и навесным перилам, 
умело пользовались страховкой, передвигались по 
кочкам, вброд, перелетали на «тарзанкс», успевали 
оказать помощь пострадавшему и доставить его 
в пункт назначения. Самыми быстрыми, самыми 
ловкими оказались студентки Междуреченского 
горностроитсльного техникума. Они показали лучшее 
время на эстафете -  11 мин.ОХ сек. Это время не смогли 
побить даже юноши из команд-сопсрников. Вот это 
результат! И только команда юношей Междуреченского

для наших студентов как экзамен на стол'лкос. 
выносливость и крепость духа. Это общее дело, 
колпорое заражает и заряжает огромной энергией, 
ребята весь год тренируются, чтобы приехать на слет.

гмечательно, что в этом году объединили турслет и 
школу актива. Это здорово, поскольку молодежь пух 
воспитывать именно в духе акт1лвнол'л гражданской 
позицлли. Это наши лидеры, которые в  недалеком 

лководителями.

техникума технологии и механизации:
-  Форум «Время первых» дает только положительньн 

эмоции.
Здесь все мероприятия проходят на высоте. Даже нс 

соревнованиях все помогают друг другу, дают хороиин 
советы. Хочется каждый день в чем-то испыталлп 
себя, проявить свои возможности. Для мелля 
елпанелп сдача люрмативов ГТО, надеюсь, ) 
получится! На форуме рождается много интересных 
идей, появляются новые друзья, ради :

Сергей Мнхалкилл. ллрелшдавалллсль физвоспитания 
Ленннск-Кузнсцкогн политехнического техникума:

-  Такие мероприятия сплачивают молодежь. Здесь 
прллвиваются и проверяются навыки .

непреходящие ценллоелпи. как дружба и взаииовыр 
Турллстллческллй слет, спорлпивные соревноь
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На областном молодежном форуме «Время 

первых» уже определились первые победители. И 
в палатках Солнечного турнстана на самом видном месте 
красуются кубки и медали.

В турнире по настольному теннису победу 
одержали команда юношей Кузбасского техникума 
архитектуры, геодезии и строительства и команда 
девушек Кемеровского профессионально-технического 
техникума.

На горном этапе вновь не было равных 
командам девушек и юношей Мсждуречснского 
горностроительного техникума. Они показали 
высочайшую технику горного туризма: молниеносно 
«взлетали» на гору с помощью жумара, мастерски вязали 
узлы и преодолевали навесную переправу. Установлены 
и личные рекорды: Владимир Лебедев прошел горную 
дистанцию за 1 мин. 55 сек., Ирина Берзюк -  за 2 мин. 07 
сек. У междуреченцев -  снова «золото»!

В конкурсе агитбригад победил творческий коллектив 
«Наш выбор» Кемеровского техникума индустрии 
питания и сферы услуг, в национальных играх -  команда 
Сибирского политехничсскоготехникума, в фольклорном 
конкурсе -  самодеятельные артисты Междуреченского 
горностроительного техникума.

Оживленно, шумно и весело было в станс активистов. 
К ним в гости приехали самые веселые и находчивые

молодежные лидеры: Евгений Кунчиц -  автор и актер 
команды КВН «Кембридж» Высшая лига; Артем 
Хальтер -  капитан команды КВН «ВАЗА» Премьер лига 
и Роман Зеленин -  исполнительный директор фестиваля 
«Студенческая весна» в Кузбассе. Главный вопрос, 
который интересовал студентов -  как можно добиться 
успеха в творчестве? А ответы они находили все вместе

Интересным был образовательный блок. Активисты, 
разбившись на три группы, одолели своеобразную 
«вертушку» -  переходили с одной площадки на другую, 
постигая науку делового общения, эффективности 
любого действия, набираясь опыта лидерства и 
первенства. С ребятами легко нашли общий язык и 
зажгли их на дискуссию профессиональные бизнес- 
трснеры: Светлана Ширямова, Светлана Казадасва, 
Павел Ключников и Мария Венедиктова.

Участники молодежного форума в восторге от всего, 
что происходит в Солнечном туристане! Студент 
Междуреченского горностроительного техникума Роман 
Лазарев прибыл сюда с опозданием, что называется, 
с корабля на бал. Только не корабля -  а с самолета из 
Краснодара, с восьмой летней Спартакиады учащихся 
России. В соревнованиях по вольной борьбе в весовой 
категории до 54 кг он взял «серебро»! Роман привез 
на форум кубок и серебряную медаль и тут же, не 
передохнув, включился во вес мероприятия. «Для меня 
турслет -  это счастливая часть жизни!» -  говорит Роман.

р И



Очередной день областного молодежного форума 
«Время первых» по праву можно назвать днем 

спорта и ЗОЖ -  здорового образа жизни. Завершилось 
личное первенство по настольному теннису, на 
волейбольной площадке и футбольном поле проходили 
полуфинальные игры. Туристы приняли участие в 
эстафете по спортивному ориентированию «Лабиринт». 
Командам (в каждой по четыре человека) необходимо 
было не просто четко по схеме пройти все этапы эстафеты 
и найти правильный выход, но и уложиться в контрольное 
время -  10 минут. Лучше всего ориентировались 
в запутанном лабиринте команда девушек 
Мсждурсчснского горностроительного техникума 
и команда юношей Сибирского политехнического 
техникума (г.Ксмерово). Они -  на первой ступеньке
победного пьедестала!

Восторженно встречали участники форума почетного 
гостя Вячеслава Гусева -  российского боксера- 
профсссионала, выступающего в полулегкой весовой 
категории. Вячеслав -  двукратный чемпион России, 
чемпион Европы, интерконтинентальный чемпион 
WBA и WBO, обладатель многих других победных и 
почетных титулов. Студенты наперебой задавали ему 
вопросы, делали сслфи, примеряли его чемпионские 
пояса! Каждому хотелось достичь таких же высот -  в 
спорте, в творчестве, в профессиональной деятельности. 
Молодежь взяла себе на вооружение главный девиз 
прославленного чемпиона -  УПОРСТВО!

-  Для меня эта встреча очень много значитговорит 
студент Лснннск-Кузнецкого политехнического 
техникума Владимир Чуканов,- я уже пятый год 
занимаюсь боксом, стал чемпионом своего города 
в весе до 69 кг. Не собираюсь останавливаться на 
достигнутом, буду стремиться к новым победам.

Интересной была встреча еще с одним почетным 
гостем -  начальником департамента молодежной 
политики и спорта Кемеровской области Антоном 
Пятовским. Ребят интересовало все -  от развития туризма 
и новых видов спорта в Кузбассе до продвижения 
молодежных проектов.

На форуме удивительная энергетика,- делится 
впечатлениями Антон Пятовский,- я вижу, жизнь 
здесь китип, здесь собрались .люди инициативные, 
энергичные, которым просто скучно сидеть без дела. 
Нам такие форумы необходимы для того, чтобы 
слышать молодежь, строить стратегические 
программы работы с молодежью. Это и решение 
вопросов кадровой политики. Уверен, здесь собрались 
будущие руководители, будущие лидеры.

Я  по-хорошему завидую этим ребятам. Им повезло 
родиться и жить в уникальное время, когда все зависит 
от самого человека. Сегодня они стоят на пути 
становления и выбора своего жизненного пути, своей 
ПОЗШ1Ш1. Если много работать, учиться и делать то, 
что задумано, тогда у  них все получится!

В этот же день около 100 участников форума 
выполняли нормативы ГТО по нескольким видам 
спорта. Принимали нормативы квалифицированные 
специалисты Центра тестирования стадиона «Шахтер» 
и Легкоатлетического манежа. Надо сказать, что 
большинство участников туристического слета уже 
имеют золотые значки ГТО.

В школе активистов шла интенсивная деятельность 
по программе образовательного блока -  работали 
группы «профилактики», психологические тренинги, 
команды разрабатывали и представляли социальные 
проекты по разным направлениям: творчество, спорт, 
волонтерство... Настоящие таланты открыл творческий 
конкурс «Алло, мы ищем таланты!».

Победителями в различных номинациях стали: 
«патриотическая песня» -  Максим Демин, Яшкинский 

техникум технологий и механизации,
«песни из кинофильмов» -  Алина Раноева, Ленинск- 

Кузнецкий политехнический техникум,
«песни под гитару» -  Сергей Школяр, Анжеро- 

Судженский политехнический техникум.
«художественное слово» -  Ксения Степанова -  

Губернаторский техникум народных промыслов.
«танец» -  творческий коллектив Губернаторского
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Жаркие финальные баталии разгорелись на 

волейбольной площадке и футбольном поле. 
Борьба шла за каждый мяч, каждую мощную подачу, 
удачный пас и голевой прием. И вот он, заветный кубок 
и золотые медали!

I место -  Новокузнецкии техникум строительных 
технологии и сферы обслуживания (девушки);

1 место -  Ленинск-Кузнецкий политехнический 
техникум (юноши)

Футбол:
I место -  Ленинск-Кузнецкий политехнический 

техникум (девушки);

Настольный теннис:
1 место -  Кузбасский техникум архитектуры, 

геодезии и строительства (юноши);
I место -  Кемеровский профессионально-технический 

техникум (девушки).
В завершающий день проведены также конкурсы 

поваров, строя и формы, лесных поделок, выпуска 
стенгазет, фотоотчетов о турпоходах... Творчеству и 
фантазии ребят не было предела!

В общекомандном зачете туристического слета 
абсолютную победу одержали команды девушек

и юношей Междуреченского горностроительного

В школе активистов были названы победители в самых 
разных номинациях: «вдохновение отряда», «палочка- 
выручалочка», «золотая струна», «неординарная 
личность», «правая рука командира», «мойдодыр 
дружины», «почемучка смены», «открытие смены» и 
звезда смены». Креативность организаторов форума 
просто «зашкаливала»!

Жители Солнечного туристана -  этой удивительной 
страны -  окрепли на свежем лесном воздухе, загорели, 
набрались лидерского опыта, научились работать в 
команде, научились взаимовыручке, обрели новых 
друзей.

Но ключевым событием форума стало создание 
областного молодежного совета профессиональных 
образовательных организаций Кузбасса и выборы его 
председателя. У молодежного совета большие задачи. 
Это содействие органам студенческого самоуправления 
и студенческим объединениям в организации досуга

и быта обучающихся, в реализации социально- 
значимых проектов, проведении профориентационных 
мероприятий, вовлечение молодежи в работу органов 
государственной власти и многое другое. Поэтому к 
выборам председателя совета студенты отнеслись со 
всей серьезностью.

Все было по-настоящему: выдвижение кандидатур на 
этот важный пост, презентация программ кандидатов, 
тайное голосование. 14 активистов боролись за мандат 
председателя, каждый по-своему интересен, каждый 
уже добился каких-то успехов в общественной жизни 
своего техникума или колледжа, своего города. В 
итоге честного голосования председателем областного 
молодежного совета избран Гордей Извеков -  студент 
Междуреченского горностроительного техникума. 
Заместителем председателя стал студент Кемеровского 
горнотехнического техникума Данил Калинин, 
секретарем -  студентка Кемеровского педагогического 
колледжа Милена Пряжникова. Все дружно пожелали 
молодежному совету кипучей работы.
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Гордеи Извеков, председатель областного 
молодежного совета ПОО Кузбасса:

- Молодежный форум «Время первых» стаз для меня 
стартом к первым шагам лидерства. Природа, чистый 
воздух, полное отсутствие связи и интернета, общение 
с интересными людьми, познавательные тренинги и 
испытания -  это место, где полностью погружаешься 
в атмосферу самореазизации.

Когда ехал сюда, думал: ну, поживем в палатках, 
попьем чаю, поговорим да и разъедемся. Но уже первый 
день перевернул все мои ожидания. Буквально каждую 
минуту ты был чем-то занят. Каждый день был 
насыщен лпакой программой, что тебя переполняло от 
ярких эмоций и впечатлений! Каждый раз я брал что- 
то себе на заметку, что обязательно пригодится мне в 
жизни, в работе и учебе.

Прекрасная идея форума - общение с успешными 
людьми, которые уже сумели реализовать себя. Ведь 
каждого из нас интересует вопросы: «Как у  него это 
получилось?», «Что мотивировало?», «Что для этого 
сделал сам?» и так далее. Кучу полезной ллиформации 
и советов я взял для себя именно от почелпных гостей 
форума. ^

выборы председателя облаапного молодежного совета, 
в которых все желаюирле могли принять участие. Я 
тоже зле хотел упускать такого случая и выдвинул свою 
кандидатуру. Каждый каллдллдалп вполлле заслуживал 
стать председателем молодежного совета, предлагал 
нллтересные программы. Чеслплю говоря, лла победу я 
лле рассчитывал, и когда зачитали мою фамилию, у  
мелля просто потерялся дар речи. Теперь нужно мллого 
и увлеченно работать в молодежном совете, члпобы 
о/лравдать доверлле и ллродвллгалпь смелые идеи. А они у

Время первых только началось. И у него будет 
прекрасное продолжение. Участники областного 
молодежного форума, расставаясь, со счастливыми 
улыбками говорили друг другу:

-Д о свидания. Солнечный туристан!
-Д о встречи. Солнечный туристан!

Евгения Кс
ллредседалллелль объедал. 

КемГУ:

Это была маленькая жллз. 
которуло хочется вернуться!
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У'же много лет подряд по инициативе губернатора А.Г. Тулеева лучшие студенты 

профессиональных образовательных организаций Кузбасса отправляются летом в 
увлекательные путешествия. Санкт-Петербург, Казань и Черноморское побережье -  этиуникальные 
места нашей Родины не перестают удивлять своей красотой, архитектурой, исторической 
ценностью зданий и сооружений, заповедными природными уголками. Кроме того, более 200 ребят 
отдохнули и поправили свое здоровье в кузбасском санатории «Беломорье».

Многие студенты профессиональных образовательных организаций трудились в стройотрядах, 
набирались практических навыков на предприятиях, работали в парках отдыха и на детских игровых

поездку отличной учебой, победой на npoi 
и творческих конкурсах. Студентка третьего курса 
Кемеровского техникума индустрии питания и 
сферы услуг Надежда Рсндфлсйш -  победитель 
П1 Регионального чемпионата «Молодые 
профессионалы» (WorldSkills Russia) и бронзовый 
призер V Национального чемпионата «Молодые 
профессионалы» (WorldSkills Russia) в г. Краснодаре 
по компетенции «Хлебопечение». Ксения Суслова, 
студентка второго курса Прокопьевского транспортного
техникума, -  победитель областной программы «Арт- водную экскурсию по каналам города. Большое 
Профи Форум» в номинации «Конкурс социальных впечатление произвела поездка в Царскосельский лицей 
проектов», а Тихон Звягин, студент Кузнецкого и Петергоф -  мировую столицу фонтанов. Незабываемой 
техникума сервиса и дизайна им. Волкова В.А.,- стала экскурсия в Эрмитаж, где каждый зал, каждый
победитель и призер областных и всероссийских экспонат «дышит» историей. И, конечно, восхищение
конкурсов социальной рекламы и социальных роликов. вызвало невероятное ночное зрелище -  развод мостов на

Эго только несколько примеров. Невозможно Неве!
рассказать обо всех участниках поездки в Санкт- Каждый день, проведенный студентами в Санкт- 
Петербург, у каждого из них солидный послужной Петербурге, был насыщен интересными экскурсиями, 
список добрых дел, достижений и наград. А путешествие встречами, новыми знакомствами, 
в красивейший город на Неве добавило им знаний и _ Эго было путешествие в сказку! -  с восторгом 
положительных эмоции. говорит Илья Белинский, студент Тяжинского

Ребята посетили Казанский и Исаакисвский соборы, агропромышленного техникума
щ ш щ рт ©
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Л етом студенты провели в  Катни восемь незабываемых дней. В группе было 27ребят, которые 
за свою отличную учебу и другие достижения получили в награду путевку в один из красивейших 

городов России.
Знакомство с ним началось с автобусной и 

пешеходной обзорных экскурсий. Ребята увидели 
самые известные достопримечательности столицы 
Татарстана: старейшую мечеть Марджани и таинственное 
озеро Кабан. Казанский университет и Татарский 
государственный академический театр имени Галиасгара 
Камаза, площадь Свободы и Парк тысячелетия Казани.
С большим интересом посетили Казанский Кремль и 
Музей истории государственности татарского народа, 
словно прикоснулись к историческому прошлому 
Республики.

Запомнится и экскурсия по улице Баумана -  главной 
артерии города. Ее называют Казанским Арбатом.
Это действительно красивейшее место, где в полной 
мере ощущаешь все многообразие культуры города, 
приобщаешься к народному искусству. Наша группа 
побывалависторико-культурнойжсмчужинсРсспублики современным спортивным объектам Универсиады-2013, 
Татарстан -  Островс-градс Свияжскс. Он словно соткан поссщсиие знаменитого аквапарка кРИВЬЕРАя -  одного

Щщхтзсхщш
D (

|бархатный сезон — в августе группа лучших студентов техникумов и колледжей Кузбасса 
отправилась на Черное море.

Первый день на Черноморском побережье начался 
с обзорной экскурсии по городу Сочи. Этот город 
уникальный по своему климату и природе. Не случайно 
его называют «город-парк», «город-мечта». Ребята 
наслаждались теплой погодой, красотой южных 
деревьев и цветов, любовались раскидистыми пальмами. 
А потом с удовольствием купались в морс и загорали на 
знаменитом Имсритинском песчано-галечном пляже.

Интересной была экскурсия в Олимпийский парк и 
Горную Олимпийскую деревню, откуда открывается 
потрясающий вид на горы. После проведения зимней 
Олимпиады эти места пользуются невероятной 
популярностью среди туристов. Поражают своими 
масштабами и архитектурой спортивные дворцы, 
привлекают красотой поющие фонтаны. Для многих 
ребят экстремальным стал подъем на вершину Роза Пик. 
Высота 2350 метров -  просто дух захватывало! Таким же 
захватывающим был и спуск на кресельном подъемнике 
«Крокус» до водопадов «Мсндслиха». Завораживающую 
красоту горных водопадов нс передать словами!

-  Эту поездку нам никогда не забыть,- говорит 
студентка Кемеровского педагогического колледжа 
Дарья Глушкова, -  В группе собратсь студенты 
из разных городов, все получают разные npot/iecciiu 
и cneiiiiaibiiocmu. И нам было о чем поговорить, 
поделиться опытом участия в конкурсах и фестивалях.

всем: «Мы -  из Кузбасса!».
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JL3 технической, социально-экономической и воспитательной работы состоялось первое заседание 
областного молодежного совета студентов среднего профессионального образования, избранного на форуме

Летом ребята активно общались в группах в 
>циальных сетях, устраивали конференции. На первое

заседание совета они приехали с хорошим настроением, 
полные решимости развивать студенческое движение 
и претворять в жизнь самые невероятные проекты. 
Им было о чем поговорить друг с другом, обменяться 
мнениями, поделиться своими планами.

Программа первого заседания была насыщенной. 
Перед собравшимися -  а это 50 лидеров из техникумов 
и колледжей Кузбасса -  выступили начальник 
управления среднего профессионального образования 
департамента образования и науки Кемеровской области 
О.Н. Трофименко и председатель молодежного 
парламента при Совете народных депутатов Кемеровской 
области Роман Репин. С большим удовольствием и 
желанием студенты приняли участие в мастер-классе 
«Организация мероприятия от А до Я», который провела 
председатель правления Сибирского аналитическо- 
правового центра поддержки «Стратегия» Дарья 
Крюкова. В игровом формате ребята обучались навыкам

принципами Event management (от анг. event -  событие, 
комплекс мероприятий по созданию корпоративных 
и массовых событий). Получив кейсы и разбившись 
на четыре команды, они разрабатывали концепцию 
мероприятий по различным направлениям: гражданско- 
патриотическое, спортивное,творческое и волонтерское. 
Презентация выполненных заданий превратилась в 
настоящую площадку для организаторских и творческих 
проб молодых. Команды представили концепцию 
увлекательных мероприятий: «Минуты славы»,
спортивного квеста, гражданско-патриотической

игры «Пешком по истории» и встречи с ветеранами 
«Мост поколений». Все было интересно, креативно, с 
вдумчивым анализом и объективной самооценкой. По 
итогам мастер-класса участники получили необходимый 
раздаточный материал, который пригодится нм в 
организации и проведении студенческих мероприятии.

-  С удовольствием поработал сегодня в команде, -

колледжа г. Новокузнецка Влад Веретенников,- теперь 
от каждого из нас будет зависеть, насколько боевым 
будет молодежный совет. Поэтому будем стараться!

Активисты молодежного совета обменялись идеями 
о дальнейшей работе, своими планами поделился 
председатель совета Гордей Извеков, студент 
Мсждуреченского горностроительного техникума. Уже 
на первом заседании были обозначены направления 
деятельности областного молодежного совета и 
организации областной школы студенческого актива 
«Активизация».

Павлова, компьютерная верстка и дизайн Константина Чаюнова.


